

TRAVAUX SUR LES RÉSEAUX D'EAU

L'avenue Pont des Fontaines ouverte à la circulation

Après huit mois de travaux consécutifs, l'avenue Pont-des-Fontaines, entre l'avenue Notre-Dame-de-Santé et la route de Bédoin, est désormais ouverte à la circulation. On se souvient que la livraison du chantier avait été reportée et cela n'avait pas été du goût des commerçants concernés... Désormais, tous les réseaux sont remis à neuf avec une canalisation d'eaux usées redimensionnée, un nouveau réseau d'eau potable mais aussi la mise en place de la fibre et une chaussée refaite. /PHOTO D.P.



val du court-métrage : quines sont au complet !